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1 １１番 １．新電力事業立ち上げの具体的な流れについて 町　　 長
中村　末子 ①現在の売電価格はどうなっているのか。

②高鍋に存在しているソーラーパネルの実態調査は進んでいるのか。
③家へのソーラー設置状況はどう把握しているか。
④現在はソーラー設置より、蓄電池に企業はシフトしているが、この問題との
　 つながりはどうか。
⑤新たな部署を設置したということは、見込みがあるということなのか。

２．新型コロナウイルスワクチン接種について 町　　 長
①コールセンターの電話がつながらない状況打開策は。 教 育 長
②人口比例でのワクチンの数は不足しないのか。
③ワクチン接種に対して、電話及び窓口への問い合わせはどの位の数に上っ
　 ているのか。
④かかりつけ医への割り当て状況はどうか。
⑤教職員のワクチン接種状況についての把握はあるか。

３．新型コロナ禍における行政事務連絡員及び自治公民館運営、社会教育全般に 町　　 長
 おける住民のつながりに関しての対応策は 教 育 長
①行政事務連絡員の活動に関してはどうか。
②体育館利用、中央公民館講座等についてはどうか。
③自治公民館活動状況については把握されているか。
④いきいき百歳体操などの実施状況はどうか。
⑤防災に対しての自治公民館の意識高揚はどう図っているのか。
⑥子ども見守り活動が増加しているようだが、その他に連携して頑張っていた
　 だいていることはあるのか。

４．町長の施政方針について 町　　 長
①１０項目の達成すべき目標のこの２か月間をみて、どこまで進んできたか。
②レジ袋有料化から。消費者の動向変化について調査はできているのか。
　 また、マイバックの啓発活動はどうしているのか。

2 １３番 １．高鍋町肉用牛基盤強化促進事業補助金について 町　　 長
日髙　正則 ①児湯郡市畜連子牛セリ市現状を、どう思っておられるか伺う。

②優良雌牛導入対策事業の、見直しの検討はなされたのか伺う。
③高齢牛母牛更新対策事業の拡大について伺う。

２．CSF豚熱の防疫対応について 町　　 長
①国・県の防疫指導について。
②町としての防疫対応について。
③埋却地の確認について。

3 １番 １．「さくら通り」の景観について 町　 　長
田中　義基 ①街路樹として植栽されている「桜」について、管理のこれまでと今後は。

２．市町村消防指令業務の共同運用について 町　 　長
①宮崎県でも、将来の「消防の広域化」を目指すための前段として、消防指令
　 業務の共同運用の計画があると聞いたが承知か。

３．公務員定年年齢引き上げについて 町　 　長
①国会に提出されている国家公務員法改正案には、国家公務員の定年を段

階的に６５歳まで引き上げること等が含まれるが、この年齢引き上げについ
　 てどう考えるか。
　（１）この法改正案の詳細について。
　（２）今後、一部改正されるであろう地方公務員法に関し、当町における今後の
　　　 制度改正スケジュールは。

４．自治体新電力について 町　 　長
①新たな部署を設置して導入を目指す、自治体新電力の目的意義と、目指す
　 形態・姿とは。

５．「ハイイロゴケグモ」について 町　 　長
①町内で発見された、特定外来生物である毒グモ「ハイイロゴケグモ」の生育域
　 状況と対策は。
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4 １０番 １．高鍋町福祉施策について 町　 　長

古川 　 誠 ①高鍋町福祉施策の現状について。 教 育 長

　（１）高鍋町の主な取組について。

　（２）祉福についての考え方。

②地区担当職員制度について。

③包括的な支援体制の整備について。

④地域の居場所づくりについて。

⑤高齢者や障がい者の移動手段について。

⑥エイムネクスト株式会社との連携について。

⑦高鍋町地域福祉計画の策定について。

⑧御膳部（社会福祉協議会）の取組について。

⑨コロナ禍における生活困窮者支援について。

⑩放課後児童クラブについて。

5 ８番 １．町長の施政方針について 町　 　長

黒木　正建 ①文教の町再生への取組の中で、高鍋農業高校の募集枠全国拡大支援に

　 ついて、その構想を伺う。

２．照明灯（防犯灯）の設置について（再度質問） 町　 　長

①ぐみ原～蚊口線（警察官舎～国道１０号のコンビニ東側）の約６００メートルの

　 町道であるが、設置に向けての、その後の進捗状況を伺う。

３．道路通行上支障となる障害物等の除去、整備について 町　 　長

①蚊口踏切南側の視界を妨げている土手や雑木等の処置、対応について伺う。

②サーフィン場に至る道路（町道）の見通しの悪い雑木等の除去について伺う。

４．海水浴場のトイレ改修について 町　 　長

①海水浴場のトイレの現状について伺う。

②今後の対応について伺う。

6 １４番 １．コロナ禍において事業者への支援について 町　 　長

杉尾　浩一 ① 事業者への支援状況の実績を伺う。

② 今後の支援策を伺う。

２．交通安全について 町　 　長

① 信号無し横断歩道の状況把握を伺う。

② 全体的な交通マナー（一時停止等）を伺う。

３．ふるさと納税制度について 町　 　長

① ふるさと納税の実績を伺う。

② 他市町村との比較を伺う。

③ 本町における評価を伺う。

④ 今後の展望を伺う。
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7 １２番 １．新型コロナウイルス感染症対策について 町　　 長

春成　　勇 ①ワクチン接種の現状と今後について伺う。

②町内で感染が確認された現状と今後について伺う。

③感染者に対する誹謗中傷への対応はどうか伺う。

２．災害に対する対応について 町  　 長

①災害時における避難所での感染防止対策と環境整備について伺う。

②災害時の各地区との連携はされているのか伺う。

③災害時の各個人の避難行動の周知はどう考えているのか伺う。

３．道路及び排水路の現状について 町  　 長

①川田地区の県道、木城高鍋線の現状について伺う。

②家床地区の伊薗・桧谷線の道路管理について伺う。

③脇地区の排水路について伺う。

④下屋敷地区のマツダオート南側の排水路について伺う。

⑤坂本地区の坂本・鬼ヶ久保線の舗装の現状について伺う。

8 １５番 １．町長の政治姿勢について 町　 　長

後藤　正弘 ①新型コロナウイルス感染拡大に伴い、これからの地域経済の維持及び活性化

　 をどのように図っていくのか伺う。

②今後、アフターコロナを見据えた状況で、デジタル化による暮らしや産業の

　 変化が雇用をはじめとする人々の暮らしへどのような影響を与えるのか伺う。

③アフターコロナを見据え的確な対応を行うため、高鍋町まち・ひと・しごと創生

総合戦略が令和２年３月に改訂されたが、長期ビジョンの見直しを考えては

　 どうか伺う。

④GDP（国内総生産）は輸出によって回復する兆しがある。しかし本町におい

ての第一次産業や観光産業・飲食業・交通事業等は回復に向けての動きが

　 鈍くなることが懸念されているが、今後の本町経済の見通しについて伺う。

２．高鍋町消防団について 町　 　長

①６月２７日（日）に開催を予定していた高鍋町消防操法大会は、新型コロナ

ウイルス感染拡大防止のため2年連続中止となり、また支部大会、県大会

についても中止となったが、消防団活動の士気及び指揮系統に影響はな

　 いか伺う。

②先日リヤカー等の資機材が各部に配備されたが、消防機庫へ保管する場所

もなく、現状として消防団活動費の中から自分たちで倉庫を買い保管している

　 部が多いと聞いているが、実態調査はなされているのか伺う。

３．舞鶴公園整備計画について 町　 　長

①舞鶴公園整備計画の今後の取組を伺う。

４．排水計画について 町　 　長

①大池久保地区排水側溝について、今までの苦情等・問題点を伺う。

②今後の対策を伺う。
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9 ３番 １．「キッズゾーンの設定の推進」について 町　 　長

八代　輝幸 ①幼稚園や保育所などの施設はどのくらいあるのか。

②キッズゾーンの具体的な設置をどのように考えているのか。

③キッズゾーンの設置を含めてどのように安全対策を進めていくのか。

２．コロナ禍における避難所運営のあり方について 町　 　長

①避難所開設について優先的に避難させる人の見解を伺う。

②「分散避難」によって災害物資の届け先が増えるため、どう対応するのか見解

　 を伺う。

③避難所の感染症対策や女性の視点を生かした避難所運営を伺う。

④災害の状況によって、発熱、咳等の症状が出た避難者の病院移送が難しい

　 場合に備えた対応について伺う。

３．地域住民の生命を守るための災害発生時における情報共有について 町　 　長

①基盤的防災情報流通ネットワークの情報共有について伺う。

②災害時に迅速に情報を収集し、リアルタイムで関係機関と共有するためのシス

　 テムの構築について伺う。

③災害時応援協定を結んでいる地域の事業者等の情報共有について伺う。

４．小丸川河川敷の治水対策について 町　 　長

①小丸川河川敷に設置される排水機場は、どういう性能なのか伺う。

②排水機場は、どのように地域に寄与するのか伺う。

③これまで使用した排水ポンプは、必要ないものと考えるが、どうされる考えなの

　 か伺う。

10 ６番 １．新型コロナウイルスワクチン接種予約の申し込み方法について 町　　  長

青木　善明 ①予約スケジュ－ルについて。

②予約体制について。

③予約システムについて。

④予約の現状をどのように受け止めているか。

⑤予約キャンセルの代替接種の方針は。

⑥予約方法の今後の見直し、改善の考えは。

２．美しい高鍋の景観づくりの取組について 町 　　長

①専門家を含めた検討会、審議会は設立されたのか。

②しんきん通り街路樹(銀杏並木)の現状について。

③しんきん通り街路樹(銀杏並木)のこれまでの管理について。

④しんきん通り街路樹(銀杏並木)の今後の管理について。

⑤しんきん通り街路樹(銀杏並木)の移植と植栽の考えは。

３．子育てを支援する新たな体制の整備について 町 　　長

①「ヤングケアラ－」の認識について。 教 育 長

②「ヤングケアラ－」の実態について。

③「ヤングケアラ－」の支援状況について。

④「ヤングケアラ－」の今後の支援の取組について。
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